



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

professions de santé

Question écrite n° 62514

Texte de la question

M. Jean-Paul Chanteguet attire l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur la diminution du nombre de postes d'interne dans le domaine de la santé publique. Cette spécialité médicale recouvre de multiples champs : épidémiologie, veille sanitaire, gestion des risques, économie de la santé. La loi de santé publique et les divers plans de santé montrent bien l'importance de cette discipline. De plus, des situations récentes de crise sanitaire ont démontré encore un peu plus la nécessité d'inscrire la santé publique comme une priorité. Dès lors, il lui demande quelles mesures le Gouvernement entend prendre pour préserver les effectifs de la santé publique et garantir ainsi le système de prévention et gestion des crises sanitaires et sociales.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Chanteguet](#)

Circonscription : Indre (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62514

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 avril 2005, page 3677